



Puerto Montt
8 de noviembre de 2024

COMUNICADO

En relación al accidente ocurrido en una empresa ubicada en el sector de Chiquihue:

Durante esta tarde, aproximadamente a las 14:30 horas, tres pacientes de sexo masculino ingresaron al Servicio de Urgencias del Hospital Puerto Montt. Luego de que el personal de salud les brindara los primeros auxilios, los tres pacientes quedaron hospitalizados.

El estado de los pacientes es el siguiente:

Paciente de 51 años de edad, se encuentra internado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Puerto Montt con pronóstico reservado.

Paciente de 37 años de edad, quien también fue ingresado a la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Puerto Montt con pronóstico reservado.

Paciente de 62 años de edad, con domicilio en la Región Metropolitana, su pronóstico es menos grave.

Se informará oportunamente la actualización del estado de salud de los tres pacientes hospitalizados en el HPM.

Equipo Directivo Hospital Puerto Montt